

## CONTRAPUNTO: PROYECTO DE ABORTO LIBRE



### “Es hora de hablar de aborto”

**Antonia Orellana**  
Ministra de la Mujer

“Hay quienes dicen que nunca es tiempo. No era tiempo de terminar con los hijos ilegítimos, de hablar de divorcio, de hablar de que las estudiantes embarazadas no fueran expulsadas, de hablar de la pastilla del día después y tampoco de las tres causales. Sin embargo, la sociedad avanza, y por lo tanto, creemos que es hora de hablar de aborto”

*(radio.uchile.cl, 25 de mayo 2025)*



### “Son maniobras electorales”

**Agustín Romero**  
Diputado Republicanos

“En la Comisión de Salud estamos disponibles para dar ese debate democrático que dice el Presidente de la República que tiene que darse en el Congreso Nacional. Sin embargo, lo que estamos viendo son maniobras electorales y eso es muy lamentable. Estos anuncios son electorales”

*(La Tercera, 16 de junio 2025)*

**Invitamos a nuestros lectores a enviar sus cartas al correo [mvaldes@observador.cl](mailto:mvaldes@observador.cl)**